

麦 笛

(第50号 令和4年度 2・3月)



～1年間を振り返って～ (園芸担当 野口 内海 神谷 大岩)

今年度も園芸係では1年間を通して、園庭の畑や新園横の花壇を利用しながら子どもたちと一緒に様々な植物を育ててきました。夏前にはひまわりの種を植え、暑い時期には背の高い大きくて立派なひまわりが咲いていたことを覚えていますか？幼児クラスの子どもたちを中心に水やり当番を決めて毎日お世話をしてくれていたひまわり、とても綺麗で見ると元気がもらえましたね。夏が過ぎると今度は「野菜を育てよう」と新園の花壇でベビーリーフを育てたり、5歳児のくじらさんと一緒に園庭にじゃがいもを植えに行ったりしました。普段野菜が苦手な子も「ベビーリーフ美味しかったよ！」と笑顔で教えてくれ、係の職員もそんな言葉を聞くことができて嬉しかったです。じゃがいもは園庭に行く度に成長を確認し「大きくなってる！」と変化に驚きながらジョウロで水道を何往復もしてたっぷりとお水をあげてくれる姿があり、植えてくれたのはくじらさんでしたが学年関係なくみんなでお世話をしてくれました。

くじらさんは12月にじゃがいも掘りに挑戦し、手を真っ黒にしながら夢中で数えきれないくらいのじゃがいもを掘ってくれました。「大きい！！」「こんなに小さいのもあるよ」「ここにもあるぞ！」とみんな大興奮で本当に楽しそうな表情が印象的でした。1月にはたき火の活動で掘ったじゃがいもを焼いて食べ、「ほくほくで美味しかった」「おかわりしちゃった」と教えてくれました。また来年度も子どもたちと一緒にひまわりやじゃがいもを育てることを計画しており、水をあげるだけでなく「土を耕す」「肥料をまく」等、畑作りも一緒に取り組む予定です。そして最後になりますが、新園の花壇には秋に4歳児のいるかさんが植えてくれたチューリップのかわいい芽が出てきました。3月中頃に咲く予定なのでそちらもお楽しみに！

